NWZ 17.11.2018

## Körnermaisclub bekommt Frauenbesuch

LANDLEBEN Astrid Grotelüschen zu Gast



Astrid Grotelüschen beim Körnermaisclub

BILD: PRIVAT

DINGSTEDE/LD – Normalerweise sind hier keine Frauen zugelassen, doch für die Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen (CDU) machte der Dingsteder Körnermaisclub eine Ausnahme. Bei der Kremsertour begleitete sie die Auswertung: "Der morgendliche Sonntagsausflug mit der Männerrunde hat mir sehr viel Spaß gemacht! Die Aktion ist gelungenes Beispiel für eine lebendige Dorfgemeinschaft, die mit Herz und viel Spaß bei der Sache ist."

Die Tour ist das Finale eines monatelangen Wettbewerbs: Jedes Frühjahr legen die Mitglieder einen Quadratmeter Mais mit maximal 25 Pflanzen an. Im November wird dann geerntet und nach zahlreichen Kriterien wie Pflanzen- und Kolbenanzahl, Feuchtigkeitsgehalt oder Körnermenge ausgewertet.

Seit Clubgründung in 2013 leben die aktuell 17 Mitglieder diese Tradition und wollen ein positives Bild der Landwirtschaft und des gemeinsamem Lebens auf dem Land vermitteln. Selbst sind die "Maisbauern" – 22 bis 65 Jahre alt – in der Mehrzahl keine professionellen Landwirte, aber mit vollem Einsatz dabei.